

## NOTA DE PRENSA

### Asamblea Nacional elige autoridades en la Superintendencia de Bancos y de Otras Instituciones Financieras



El Plenario de la Asamblea Nacional ratificó en su cargo al Doctor Victor Urcuyo Vidaurre como Superintendente de Bancos y de Otras Instituciones Financieras y eligió para el cargo de Vice Superintendente de Bancos a la Licenciada Marta Mayela Díaz Ortiz.

Los titulares de la Superintendencia de Bancos electos este 9 de abril fueron juramentados por el Ing. René Núñez, Presidente de la Asamblea Nacional para un período de cinco años.

La Licenciada Marta Mayela Díaz Ortiz, sustituye a la Doctora Virginia Molina Hurtado quien fue nombrada Magistrada Suplente del Consejo Supremo Electoral.

Managua, abril de 2014